

# ASOCIACIÓN DE TÉCNICOS DE INFORMÁTICA

## COMISIÓN TÉCNICA DE INFORMÁTICA



VÍA LAYETANA, 39  
TELÉFONO 310 07 27  
BARCELONA-3

DE LA  
ASOCIACIÓN NACIONAL DE INGENIEROS INDUSTRIALES  
AGRUPACIÓN DE CATALUÑA

BOLETIN INFORMATIVO Nº. 1/74 ( MARZO )

(1)

NOTICIAS DE LA A. T. I.

### CONSTITUCION Y REUNIONES DE LA NUEVA JUNTA.

Desde su elección en la Asamblea General Extraordinaria del 30-1-74 la nueva Junta se ha reunido ya en tres ocasiones. Las sesiones se han dedicado, fundamentalmente a planear y distribuir las tareas. La nueva Junta espera, en la perspectiva trazada por la saliente, poder llevar al ATI a un nuevo nivel, como exige el desarrollo de la Informática y el de la propia ATI.

### ELECCION DE DIRECTOR EJECUTIVO.

Una de las primeras decisiones de la nueva Junta ha sido la elección de Director Ejecutivo, cargo aprobado en la Asamblea del 19-11-73 y que ha de jugar un papel decisivo en la etapa que ahora se inicia.

En respuesta a la convocatoria remitida en su día a todos los socios se recibieron dos candidaturas. La selección ha recaído en D. Julian Marcelo, profesional de larga y variada experiencia, que ha empezado ya a prestar sus servicios.

### BOLETIN INFORMATIVO.

Con el fin de conseguir una mayor regularidad en la comunicación Junta-socios se ha decidido dar forma de boletín periódico a las notas informativas que venían apareciendo. De momento, nos comprometemos a una frecuencia mensual salvo durante el veraniego periodo de holganza, con la idea de que llegue a ser quincenal cuando el propio volumen de las actividades lo justifique.

Cumpliendo con el propósito de informar de los proyectos sólo cuando entren en una fase operativa, el contenido de este primer ejemplar es relativamente reducido.

### COMENTARIO SOBRE LAS ULTIMAS ELECCIONES.

El número de candidatos en las últimas elecciones fué exactamente igual de puestos a cubrir. Estas condiciones resultaban poco estimulantes para el ejercicio del democrático derecho al voto pero, aun así, se animó un 10%, aproximadamente, del total de socios.

Parece que la clave para evitar que en el futuro se planteen situaciones parecidas es la participación. El ATI es de los socios y no de la Junta; su fuerza y su interés residen en su carácter de Asociación de profesionales (unos 600 en estos momentos). Hacemos, pues, una llamada a la colaboración de los socios en las actividades para lo cual, sin duda, no habrán de faltar oportunidades.